

## Juan José Díaz inauguró el curso de la EURLE apostando por el aumento de las PYMES en la contratación pública

20/10/2023



La Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Elda, EURLE, realizó ayer la **apertura inaugural del curso 2023-24** con la graduación de los alumnos que han acabado su formación, así como para dar la bienvenida a quienes inician o continúan sus estudios. El acto tuvo lugar en el salón de actos del Centro Cívico y Juvenil. El director de la EURLE, José Ángel Camisón, recalcó la empleabilidad del grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, pues recordó que **“el 90 por ciento de los estudiantes tienen un puesto de trabajo ya en**

**el primer año después de su titulación”**.

El catedrático emérito de Derecho Administrativo y primer director de la EURLE, **Juan José Díaz Sánchez**, fue el encargado de impartir la lección inaugural. Bajo el título *Contratación pública, estratégica, agenda 2030 y PYMES*, Díaz destacó la importancia de la contratación pública para el Producto Interior Bruto del país, **“es triste y llamativo que las PYMES no estén en la mejor proporción en las inversiones”**.



Durante el acto se realizó la entrega de diplomas a los graduados | Nando Verdú.

El catedrático destacó que pese a que en España “según los datos oficiales hay tres millones de PYMES que suponen el 70% del empleo del país, solo representan el 22% de los presupuestos públicos”. Así afirma que las PYMES son relevantes pero que no hay información “de las contrataciones por falta de transparencia. El fomento de la participación de las PYMES en la oferta pública debe ser un objetivo esencial que no solo demanda Europa sino porque es esencial para el desarrollo sostenible de la Agenda 2030. De no mejorar la participación de las mismas, no se adaptarán a las recomendaciones europeas”.

En su discurso apostó por la contratación pública estratégica como “herramienta con la que transversalmente contribuirá a alcanzar los objetivos de desarrollo sostenible para tener compromisos

medioambientales, sociales y de promoción de las PYMES”.

En el acto se graduaron los alumnos que han acabado la carrera del **Grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos** y recibieron su diploma quienes han concluido los estudios de posgrado en el **Curso de Experto de Contratación Pública** en su primera promoción y en el **Curso de Experto y Máster en Diseño, Nuevas Tecnologías y Gestión de la Innovación en el Sector del Calzado**. Previamente se resumieron las actividades realizadas durante el pasado curso.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, formó parte de la mesa inaugural. Mostró su apuesta por la Agenda 2030 y destacó la importancia de la EURLE en Elda así como su éxito de empleabilidad.



El público llenó el salón de actos del Centro Cívico | Nando Verdú.